

令和4年4月19日

校長室だより

今年度第1号(通算22号)

座間市立相模中学校
校長 金子 憲勝



素晴らしいスタート

私は、相模中学校の校長として3年目を迎えました。実は、私は今年度で教職人生38年目になり、11月に還暦(60歳)を迎えます。今年度は最後の1年になるので、私が今まで学んだことを生徒や教職員に今まで以上に伝えていきたいと思います。皆様、今年度もよろしくお願いいたします。なお、この「校長室だより」の内容は私自身が日頃考えていることや感じていることなどを不定期に、保護者の皆様に発信するものです。

本校の校長になった時に生徒の様子を見て、「**素直な生徒が多い**」「**地道に努力でき、人の話をしっかりと聴くことができる**」「**落ち着いて生活できている**」などの良い印象を持ちました。そして、昨年度の途中からは、「**あいさつができ、明るい生徒が増えている**」「**表現する力が向上し、人前で堂々と発表できる生徒が増えている**」という印象が加わっています。

今年度に入って、6日(水)の着任式・始業式・入学式、そして7日(木)の離任式と生徒が話をする場面が何度もありましたが、どの生徒も堂々と人前で話をする事ができていました。続いて、翌週の12日(火)に行った部活動説明会でも、多くの2・3年生が1年生に向けて各部の説明をしたのですが、どの部も工夫して自分たちの練習内容等を伝えることができました。全体的に人前で話している生徒の様子を見てると、落ち着いて堂々と話しているだけでなく、聴く人が聞き取りやすいように工夫している点がとても良かったです。**徐々に生徒の表現力が高まっているのを感じる**とともに、**素晴らしいスタート**をされたことを大変嬉しく思います。

少人数指導やTT(ティームティーチング)について

本校では、ここ数年県教育委員会や市教育委員会から許可をもらい、**数学では2・3年生が少人数指導を行い、英語では1年生が少人数指導と2年生がTT(ティームティーチング)**を行っています。この少人数指導やTTを行うことができるのは、神奈川県教育委員会や座間市教育委員会から許可をもらい、教員定数より多い数の教員を配置できているからです。そのため、私はこの対応を認めてくれた**神奈川県と座間市の教育委員会に感謝**しています。この取り組みの成果として、生徒は落ち着いて日々の授業に参加し、昨年度の全国学力・学習状況調査結果も良かったので、教員を加配していただいていることに対して、大変ありがたく思っています。(少人数指導とは、クラスを半分の人数にして授業を行うことです。)

動画について

昨年度、卒業する生徒たちのために今の2・3年生が作った動画を、3月の学年保護者会や学校訪問に来られた方々にお見せしたところ**大好評**でした。その動画を本校の保護者の方々にだけ見ていただける方法について、ホームページを管理する会社や教育委員会の情報教育アドバイザーと何度も相談していました。結論から言うと、**情報セキュリティーの問題**が解消できないため、無理だということになりました。そこで、もし改めて動画を見たい方がおられましたら、私にご連絡ください。私と相談し、個別に閲覧日時を決めたいと思っています。

グランドデザイン(生徒用)について

14日(木)の学年保護者会時に、保護者向けの本校のグランドデザインについてお伝えしました。続いて、昨日の朝会時に、生徒向けのグランドデザインについて話しました。昨年度から教職員に生徒の良い点と改善して欲しい点について書いてもらい、それをもとに**重点目標**を決めています。今年度の重点目標は、昨年度からの継続として『**知識をつなぎ、思考を広げ、自らの考えを表現しよう!**』としました。上に書いたとおり、徐々に自らの考えを表現することができているので、この目標を継続することにより、益々表現する力等を身に付けて欲しいです。

(裏面に生徒用のグランドデザインを印刷しましたので、ご覧ください。)

